

# 美桑が丘

《 校 訓 》  
『創造敬愛』  
下川中学校 学校だより  
第7号  
R4.10.31 発行

## 職場体験学習

■ 2年生は10月12日に職場体験学習を行いました。

職場体験学習はキャリア教育の一環として、実際に働くことを経験し、働くことの意義や喜びを知り、職業に対する知識や理解を深めるための学習です。また、社会生活におけるマナーやルールを学び、自分の生き方や自己の生活を見直し、将来の夢について考える機会です。今年度はできるだけ1人1事業所になるようにしたため、多くの事業所の方々に協力していただきました。コロナ禍にもかかわらず、生徒を受け入れていただき、誠にありがとうございました。2年生にとって、働くことの意義を知り、自分の進路を考える良い機会となりました。

職場体験は学びと自分のやりたいことができることが醍醐味です。僕は、「観光協会」に行き、大好きな下川の魅力を考え、それをどのように発信しているのか知り、仕事（働くということ）の興味がより深まりました。将来の仕事を決めるのに参考になりました。楽しい1日でした。

野崎 瑛太

「こどものもり」に行きました。私は給食の配膳や先生の手伝い、子どもたちと一緒に遊んだことが楽しかったです。保育士さんから、保護者との関係づくりの大切さや園の目標に向かって取り組むことについて教えていただくなど、新たな発見があり勉強になりました。

久末 優奈



受け入れをいただいた事業所の皆様 ありがとうございました（敬称略、順不同）

Q マート、矢内菓子舗、あそべや、タウンプロモーション推進部、しもかわ観光協会、OTON WORKS、jojoni、丸昭高橋工務店、谷組、戸田建設、坂井モータース、ナカジマ薬局、美容室おしゃれ、さかの、名寄新聞社下川支局、あけぼの園、こどものもり、下川小学校（学校給食共同調理場）、下川町役場（政策推進課、総務課）、下川町教育委員会

# 社会見学

■ 5日、1年生はアイヌに関する学びと空港業務について社会見学で学習しました。公共の場に応じた行動や相手を思いやること、特に空港業務ではコミュニケーションの大切さを感じました。



## 後期生徒総会

■ 25日、後期生徒総会を行いました。学校での生活をよりよくするために、議案をタブレットで確認し各学年からたくさんの意見や質問が出されました。常任委員長は全ての質問に丁寧に答えることができました。全校生徒でお互いを高め合おうという雰囲気に包まれた生徒総会になりました。



## 11月の予定

- 1日(火)全校朝会、入選説明会
- 2日(水)下川町教育研究大会(全校 午前授業)
- 7日(月)いじめ未然防止集会
- 7日(月)～9日(水)テスト前学習会(3年生)
- 10日(木)学力テスト(3年総合C)
- 11日(金)防犯教室
- 14日(月)職員会議
- 15日(火)～22日(火)二者面談(1・2年生)
- 15日(火)～18日(金)三者面談(3年生)
- 21日(月)英検 IBA(1年生)
- 22日(火)英検 IBA(2年生)、常任委員会
- 24日(木)英検 IBA(3年生)
- 24日(木)～28日(月)テスト前学習会(1・2年)
- 25日(金)諸費納入日
- 28日(月)・29日(火)2学期末テスト(1・2年生)
- 29日(火)～12月1日(木)テスト前学習会(3年)

# 授業力の向上に向けて

■ 「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業改善を進めるとともに、教育活動の質の向上を図ることを目的に教職員研修を推進しています。

- 9/13 社会 (毛利)
- 9/16 数学 (鈴木)
- 9/27 国語 (谷口)
- 9/28 数学 (藤倉)
- 10/ 3 音楽 (熊澤)  
数学 (大西)
- 10/ 4 理科 (田村)
- 10/11 体育 (尾形) 英語 (古川)
- 10/20 美術 (佐藤)



以上の日程で1人1授業を公開しました。また、11日には上川教育局より佐藤主任指導主事をお招きし、授業を見ていただき、授業改善についてお話をさせていただきました。

## タブレット持ち帰りについて

■ 1人1台タブレットが配置され、1年半が経過しました。全ての授業で、さまざまな活用をしています。現在、タブレットの持ち帰りに向けて、セキュリティーソフトを導入し不具合をチェックしています。不具合の改善後、持ち帰りが可能になります。あわせて学校では、「GIGA 下中タブレット宣言」を指導しています。



## お知らせ

### マイ箸の導入について

昨今、環境問題で学校給食の割り箸の不使用が叫ばれております。下川町においては、地元で工場があり購入をしておりました。しかし、今春その工場が廃業したことから、本年5月26日の運営委員会において、マイ箸への移行が審議され了承されました。移行の時期につきましては、割り箸の在庫がなくなり次第と決定致しました。割り箸の在庫がなくなる時期は来年と考えておりますが、明確になれば、また、お知らせ致します。あらかじめ、ご承知いただきたくお知らせ申し上げます。

令和4年11月1日

学校給食共同調理場  
場長 小野 直